

Brand bei Pingpong-Turnier – rund 100 Personen evakuiert

RAPPERSWIL-JONA. Wegen eines Brands in der Decke wurde ein nationales Tischtennis-Turnier abrupt abgebrochen. Gut hundert Personen wurden evakuiert.

«Als ich an die Decke schaute, sah ich plötzlich Flammen», berichtet Leser-Reporterin Annina Häusli. So etwas habe sie noch nie erlebt. In der Sporthalle Grünfeld in Rapperswil-Jona SG brach am Samstagabend um 20.10 Uhr während eines Tischtennis-Turniers ein Mottbrand aus, wie die Kapo St. Gallen bestätigt.

«Ausgebrochen ist das Feuer genau während des Finalspiels», so die 24-Jährige. Wahrscheinlich sei es ein Kurzschluss gewesen. Die Flammen hätten rund um die Beleuchtung an der Decke geflackert – dennoch brannte das Licht weiter. «Dann tropfte geschmolzener Kunststoff von der Decke direkt auf die darunterliegenden Tische», erzählt sie weiter. Zum Glück habe an diesen Tischen gerade niemand gespielt. Adrian Schmid, OK-Präsident des



Das Feuer brach im Bereich der Deckenbeleuchtung aus. Verletzt wurde niemand.
Video: Aufnahmen vom Brand und vom Feuerwehreinsatz auf [20minuten.ch](https://www.20minuten.ch)

Tischtennisclubs Rapperswil-Jona, reagierte rasch: «Ich informierte die Feuerwehr, gleich nachdem der Alarm losgegangen war», so Schmid. Danach seien alle rund hundert Personen evakuiert worden. Die Spieler seien in die rundum gelegenen Gastwirtschaften geschickt worden, damit

sie nicht frieren mussten. «Die Leute sind erschrocken. Aber wir sind froh, haben wir schlussendlich alles gut über die Bühne gebracht.»

Das Preisgeld fürs Finale wurde unter den beiden Teams aufgeteilt. Das Turnier konnte gestern weitergespielt werden. **LAD**

20 Sekunden

Kollision mit Bahn

APPENZEL. Am Samstagabend fuhr ein 70-jähriger Lenker mit seinem Auto über den Bahnübergang beim Sammelplatz. Als er die Bahngleise überquerte, bemerkte er den heranfahrenden Zug zu spät und wurde von diesem erfasst. Alle vier Autoinsassen wurden verletzt. Der Zugführer und die Passagiere der Appenzelnerbahnen blieben unverletzt. **20M**

Vandalen auf Friedhof

RAPPERSWIL-JONA. In der Nacht auf Samstag haben Unbekannte auf dem Friedhof bei der Kirche St. Johann mehrere Lampen beschädigt. Der Sachschaden beträgt mehrere Tausend Franken. **20M**

15-Jährige verletzt

LENGWIL. Nach einem Zusammenprall mit einem Auto musste am Freitag eine Fussgängerin (15) schwer verletzt ins Spital geflogen werden. Laut Polizeimeldung war sie hinter einem Bus hervor auf die Strasse gerannt. Der Autofahrer (75) blieb unverletzt. **20M**

ANZEIGE

Publireportage

Frisch Moto feiert Saisonstart mit Tom Lüthi

Mit der Bikemotion-Frühlingsausstellung startet Frisch Moto in die neue Motorrad-Saison. Andrea Frisch freut sich vor allem auf die Autogramm- und Fotostunde mit Tom Lüthi: «Das ist für uns eine Ehre!»



Neue Modelle, Sonderpreise und Probefahrten: Die Bikemotion-Frühlingsausstellung findet am Wochenende vom 24. und 25. März an der Rorschacherstrasse 227 statt. Tom Lüthi wird am Sonntag zwischen 13 und 16 Uhr vor Ort sein.

Erst kürzlich hat Frisch Moto auch die Marken Piaggio und Vespa ins Sortiment aufgenommen. Seit 1985 ist Frisch Moto offizieller BMW-Vertreter und hat vor zwei Jahren die Custom Bike-Linie «Flattwin» gegründet.



Autogrammstunde mit Moto GP Star **Tom Lüthi**
Sonntag, 13 - 16 Uhr

Frisch Moto
Rorschacherstrasse 227
9016 St.Gallen
071 244 99 44
www.frisch.ch